

## Delapan BUMN kenalkan potensi Jawa Barat dan keragaman Indonesia pada Program Siswa Mengenal Nusantara 2018



(Perwakilan peserta Siswa Mengenal Nusantara (SMN) Jawa Barat Anita menampilkan tarian saat pelepasan dan penerimaan peserta SMN di Gedung Sate, Bandung, Jawa Barat. ANTARA FOTO/M Agung Rajasa/foc/18.)

Bandung (10/08) Sebanyak 30 Siswa SMA dan SMK di Jawa Barat, yang terdiri dari 13 siswa SMA, dan 14 siswa SMK dan tiga siswa SLB dinyatakan terpilih untuk mewakili Provinsi Jawa Barat dalam program Siswa Mengenal Nusantara (SMN) tahun 2018 yang merupakan bagian dari Kegiatan BUMN Hadir Untuk Negeri (BHUN), menuju Provinsi Sulawesi Tenggara pada tanggal 10 Agustus 2018 - 19 Agustus 2018. Kegiatan SMN ke-4 sejak tahun 2015 ini, merupakan kerjasama delapan BUMN PIC Jawa Barat antara lain Koordinator / PIC : Jasindo, CO-PIC yaitu Bio Farma, PJT II, PT Dahana, PT Pindad, PT Bahana, PT Inti dan PT Dirgantara Indonesia.



(Perwakilan peserta Siswa Mengenal Nusantara (SMN) Jawa Barat menampilkan tarian saat pelepasan dan penerimaan peserta SMN di Gedung Sate, Bandung, Jawa Barat. ANTARA FOTO/M Agung Rajasa/foc/18.)

Seluruh siswa yang terpilih, sebelumnya telah mengikuti proses seleksi yang diselenggarakan di Bio Farma pada tanggal 23 Juli 2018 yang lalu. Mereka terpilih dari 108 siswa / siswi SMA dan SMK yang berasal dari 27 kabupaten/kota yang berada di Jawa Barat. Penyelenggaraan seleksi yang dilaksanakan oleh Dinas Pendidikan Provinsi Jawa Barat, berdasarkan pada pengetahuan mengenai nusantara, wawasan budaya, prestasi akademik atau prestasi lainnya di bidang kesenian, olahraga dan lulus seleksi kesehatan dan administrasi.

Upacara pelepasan peserta SMN Provinsi Jawa Barat sekaligus penerimaan 22 siswa SMN Provinsi Sulawesi Tenggara dilaksanakan di Gedung Sate Bandung pada tanggal 10 Agustus 2018, yang dihadiri oleh Pj Gubernur Jawa Barat M Iriawan, Perwakilan dari kementerian BUMN Bapak Bandung Pardede dan turut dihadiri oleh jajaran Direksi pelaksana PIC, antara lain Direktur keuangan dan investasi Jasindo, Didit Mehta Pariadi, Direktur Utama Bio Farma M.Rahman Roestan, Direktur Utama PT Bahana, Direktur USDM PT DI, serta perwakilan Direksi dari PJT II, PT Inti, PT Dahana, PT Pindad.



Menurut Direktur keuangan dan investasi Didit Mehta Pariadi tujuan diadakannya acara SMN ini adalah untuk menanamkan rasa bangga dan cinta tanah air, kepada siswa / siswi SMA & SMK sedini mungkin, dan mengajak mereka untuk melihat kekayaan dan potensi - potensi yang dimiliki oleh Indonesia.

Didit menambahkan “Peserta SMN ini adalah generasi penerus bangsa, yang memiliki prestasi yang gemilang dalam bidang akademik dan bidang lainnya. Sehingga potensi tersebut harus dijaga dan diasah, karena kedepannya, merekalah yang akan membawa Indonesia menuju persaingan global yang semakin kompetitif”

M. Iriawan, Pj. Gubernur Jawa Barat yang diwakili oleh Kepala Biro Pelayanan dan Pengembangan Sosial, menyampaikan dalam sambutannya bahwa pihaknya menyambut baik dan menerima SMN dari Sulawesi Tenggara di Jawa Barat, kami juga ingin memperkenalkan banyak potensi wisata di Jawa Barat seperti Kawasan Geopark Ciletuh, Museum Gedung Sate serta mensosialisasikan berbagai pembangunan di Jawa Barat yang bersinergi dengan BUMN”

Adapun 30 SMN Provinsi Jawa Barat akan dikirim ke provinsi Sulawesi Tenggara, disana mereka akan disambut oleh BUMN lainnya yaitu Inalum dan Antam, untuk mengenal lebih jauh tentang Indonesia dan semua potensi-potensi yang dimiliki Indonesia baik dari Sumber Daya Alamnya, kebudayaan, dan lain - lain.

22 siswa/ siswi dari Provinsi Sulawesi Tenggara, nantinya mereka akan diajak untuk mengenal BUMN PIC Jawa Barat, mempelajari Bela Negara bersama TNI dan Kodam III Siliwangi, mempelajari E-commerce, program BUMN Berbagi Buku, Mengikuti Pelatihan Jurnalistik, serta sharing knowledge tentang pelestarian alam dan konservasi lingkungan.

\*.\*

Tentang Program Siswa Mengenal Nusantara PIC Jawa Barat  
Program BUMN Hadir Untuk Negeri dari Kementerian BUMN kembali hadir, melalui salah satu programnya yaitu Siswa Mengenal Nusantara (SMN). SMN Di Jawa Barat, Program ini di dibawah koordinator / PIC BUMN Asuransi Jasindo, serta Co-PIC yaitu Bio Farma, Perusahaan Jasa Tirta II, Dahana, Bahana, Pindad, Inti, dan Dirgantara Indonesia. Tujuan program Siswa Mengenal Nusantara (SMN) adalah untuk menanamkan rasa bangga dan cinta tanah air sejak dini kepada siswa SMA/SMK/SLB. Keragaman kekayaan Nusantara dan potensi daerah diperkenalkan melalui interaksi langsung siswa dengan komponen Pemerintahan dan masyarakat di provinsi yang dikunjungi. Peserta kegiatan adalah Pelajar SMA/SMK/SLB kelas XI sejumlah Kabupaten dan Kota yang ada di Provinsi tersebut (1 orang dari setiap Kabupaten/Kota). Dari seluruh peserta yang dikirimkan, ditambah 3 orang yang merupakan siswa penyandang disabilitas dan bersekolah di SLB. Peserta ditargetkan sebanyak 852 siswa di seluruh provinsi dan dikirimkan ke daerah lain selama satu minggu pada minggu ketiga atau keempat bulan Agustus tahun 2018, agar saling mengenal keanekaragaman budaya maupun kekayaan alam Provinsi lain, melalui sistem seleksi berdasarkan kriteria (persyaratan) yang telah ditetapkan. Peserta akan didampingi dari Dinas Pendidikan Provinsi yang ditunjuk (1 orang), Guru Teladan Tingkat Provinsi (2 orang) dan perwakilan BUMN PIC asal.

---\*---

Untuk informasi media , Anda dapat menghubungi:

Sofia Ratna  
Kepala Biro Humas  
PT Asuransi Jasa Indonesia (Persero)  
Telepon: 021-79181518 / ext : 1135 - 1137

Email: [biro-humas@jasindonet.com](mailto:biro-humas@jasindonet.com),

N. Nurlaela Arief  
Head of Corporate Communications Dept.  
Bio Farma  
(022) 2033755 ext 37412  
Email : [lala@biofarma.co.id](mailto:lala@biofarma.co.id)